



12, rue de Louvois - 75002 PARIS- tel / 01.40.15.82.68 - fax / 01.40.15.85.99- sud@cul

**COMMUNIQUE SUD Culture Solidaires  
SECTION RODIN**

Aux rédactions des quotidiens nationaux et régionaux,

Aux ministres de la Culture et du Budget,

Aux membres du conseil d'administration du musée Rodin,

Aux agents du musée Rodin,

Ce jour, 9 décembre 2010, les personnels du musée Rodin ont voté un deuxième jour de grève, en vertu du préavis ci-dessous.

Les personnels, tous services confondus, s'opposent aux modalités d'application du nouveau cadre de gestion des personnels contractuels des établissements publics relevant du ministère de la Culture.

Ces modalités émanent de la direction du musée Rodin et ont été votées en conseil d'administration, dont le président lui-même a été inculqué en première instance pour abus de biens sociaux.

Ce sujet a été le seul point faisant l'objet d'un vote en conseil d'administration, sans que les représentants des agents ne puissent s'exprimer. Ces modalités d'application prévoient des grilles intermédiaires qui n'ont pas été utilisées par l'administration centrale pour le reclassement des agents contractuels. Les agents demandent donc le retrait de ces grilles intermédiaires.

Ce musée, très apprécié par ses 700.000 visiteurs annuels, s'autofinance depuis 1919, date de son ouverture. Mais il faut porter à la connaissance de tous que depuis le 1er décembre 2005, date à laquelle la nouvelle direction a été mise en place, elle n'a réussi à afficher qu'un mépris à l'égard de tous les personnels.

Dans un contexte de crise, les agents qui jusqu'alors ont fait preuve de motivation et de dynamisme, expriment leur désarroi face à la surdité de la direction du musée Rodin, qui se permet de dire que « c'est dans l'intérêt de des agents qu'ils gagnent moins ».

SUD Culture Solidaires Section Rodin  
le 9 décembre 2010

[sud@musee-rodin.fr](mailto:sud@musee-rodin.fr)